

La Supercopa de Europa, que enfrenta a Liverpool y Chelsea, será dirigida por un trío plenamente femenino

Frappart, árbitra para la historia

MANUEL CAMACHO MADRID

Estambul presenciara el próximo 14 de agosto una Supercopa de Europa atípica. Más allá de si Henderson o Azpilicueta levantan el trofeo al cielo de Turquía, la final pasará a la historia por ser la primera vez que un partido de la UEFA es arbitrado por un equipo arbitral compuesto casi en su totalidad por mujeres. La juez principal será la francesa Stéphanie Frappart, acompañada de su compatriota Manuela Nicosi y la irlandesa Michelle O'Neal. Cuneyt Cakir será el cuarto árbitro y único hombre.

Frappart, de 35 años, debutó como árbitra profesional en 2011, y desde entonces no ha parado de crecer hasta convertirse en una de las colegiadas más reputadas del fútbol. Su primera experiencia en un partido internacional fue al poco tiempo de profesionalizarse, en el Campeonato de Europa Femenino sub 19 de 2012, precisamente en Turquía.

Antes de vivir la experiencia de pilotar en un Mundial rompió otra barrera en su país al ser la primera mujer que dirigía un partido de la Ligue 2, la Segunda división francesa. Después, en 2015, debutó en el Mundial de Canadá, con actuaciones que le sirvieron para volver a ser convocada para la cita mundialista de 2019 en Francia, en la que ha arbitrado la final entre Estados Unidos y Holanda.

Frappart, en este 2019, ha alcanzado su punto álgido como profesional. Aparte de la final del Mundial, el pasado 28 de abril se convirtió en la primera mujer en dirigir un partido de la Ligue 1 entre el Amiens y el Estrasburgo. «Stéphanie ha demostrado a lo largo de los años que es una de las mejores árbitras, no solo de Europa, sino de todo el mundo», declaró el presidente de la UEFA, Aleksander Ceferin.

Entra en la élite

La Federación Francesa ha designado a Frappart como árbitro principal para la temporada 19-20. Se une a nombres como Bibiana Steinhaus, primera mujer en arbitrar en la Bundesliga, o Nicole Petignat, que dirigió partidos de la fase de clasificación de la Copa de la UEFA entre 2004 y 2009. La primera

Pionera en Francia

Stéphanie Frappart nació el 14 de diciembre de 1983 en Valle del Oise, Francia. A sus 35 años ya puede presumir de haber arbitrado la final de un Mundial, de ser la primera mujer en dirigir un partido de la Ligue 1 y de la Ligue 2. Además, ha sido designada por la Federación Francesa para formar parte del plantel de colegiadas principales para la temporada 19-20. Es la única mujer de la liga gala.

mujer en un partido masculino. En España también ha habido avances en este aspecto, y es que Guadalupe Porras Ayuso debutará como asistente en la Primera división española, que dará comienzo el próximo 16 de agosto. La extremeña, ya con las pruebas físicas superadas, se convertirá en la primera mujer designada para ser árbitra profesional de la máxima categoría del fútbol nacional.



Turki Al-Sheikh abandonó la notaría con la camiseta del Almería

La Liga española atrae a los jeques

► El saudí Turki Al-Sheikh se convirtió ayer en el propietario de la UD Almería

JORGE ABIZANDA

Los equipos del fútbol español continúan generando una imparable atracción entre los inversores extranjeros, y ayer otro club profesional cambió de propiedad porque el jeque saudí Turki Al-Sheikh se convirtió en el dueño de la UD Almería al adquirir el 96 por ciento de las acciones que controlaba Alfonso García. El que ha sido presidente de la entidad rojiblanca desde 2003, que la próxima semana dará una rueda de prensa para explicar los detalles de la operación, afirmó que su sucesor llega con un proyecto ambicioso, aunque el traspaso de poder se produce a las puertas ya del comienzo de la Liga y provocará importantes cambios en la estructura deportiva, empezando por el relevo de Óscar Fernández en el banquillo.

Aunque la prensa de su país había vinculado recientemente su nombre con el Granada y también con el Amiens francés, Turki Al-Sheikh aterrizó finalmente en Almería, a 200 kilómetros de Málaga, ciudad en la que otro jeque, el catari Abdullah Al-Thani, tomó en 2010 las riendas del equipo de La Rosaleda, donde su forma de gestionar el club sigue siendo vista con recelo por parte de la afición. Esta temporada coincidirán en el palco y sus equipos serán rivales.

Asesor de la Corte Real de Arabia Saudí, Turki Al-Sheikh viajó en un jet

privado acompañado por un séquito de veinte personas. Parte de la comitiva le acompañó ayer por la mañana hasta la notaría donde, a falta de que el Consejo Superior de Deportes dé luz verde, se rubricó la venta de la UD Almería. Aunque las cifras no son oficiales, la compra se habría cerrado en 20 millones de euros y en la asunción de la deuda de otros siete millones que arrastra el conjunto andaluz. «Está todo firmado, solo falta el documento físico que tiene que llegar desde el CSD», reconoció Alfonso García, que ha mantenido a la entidad en el fútbol profesional durante los últimos 16 años.

La imagen de Turki Al-Sheikh a la salida de la notaría sorprendió a los medios presentes porque el nuevo propietario, como si de un aficionado se tratara, abandonó el edificio luciendo la camiseta rojiblanca de su nuevo equipo. Unas horas después de la firma, las redes sociales de la UD Almería oficializaron el cambio de propiedad de la entidad andaluza: «Damos la bienvenida al nuevo propietario, su excelencia Turki Al-Sheikh».

Al-Sheikh, que mañana cumplirá 39 años, se presenta en Almería liderando un grupo inversor bajo el paraguas del gobierno de Arabia Saudí, país en el que preside la Autoridad General de Entretenimiento. En los próximos días se irán conociendo los nombres de los responsables en las distintas parcelas del club, aunque Óscar Fernández, técnico fichado este verano, no seguirá en el banquillo. Será relevado por el portugués Pedro Emanuel, exjugador del Oporto entre 2002 y 2009, equipo con el que conquistó una Liga de Campeonos.

Acciones
Compró el 96% de los títulos del club presidido por Alfonso García durante los últimos 16 años